



国会見学お待ちしております！

全国区・参議院議員

みつこ



5月 22 (火) と 24 (木) 6月 5 (火)
参議院議員会館集合、昼食自己負担、予約制です。

石井苗子

国会事務所

〒100-8962 東京都千代田区永田町 2-1-1 参議院議員会館 1115 号室

メール mitsuko_ishii02@sangiin.go.jp HP http://ishiimitsuko.com/ 03-6550-1115



イラク日報問題の経緯

NHK 国会中継



石井苗子議員がNHK国会中継に登場。山積する内外の課題を安倍総理大臣と全大臣が出席する決算委員会においていただきました。

石井議員はイラク日報問題の経緯をパネルにして説明。昨年2月に防衛大臣が「不存在」としていた日報が、実は翌月にパネルの①と②の教訓課で発見されていたことを言及しました。

さらに石井議員は平成30年度予算案が審議される前の③と④の時に統合幕僚監部が予算審議への影響を与えないために

何らかの「忖度」が存在した可能性を示唆。総理ほか、多くの閣僚が目を合わせ、第一委員会室内に緊迫した空気が流れました。

続けて石井議員は学校法人森友学園における事案で自殺に追い込まれたとみられる財務省職員の存在を念頭に、防衛省においても①や②のような真面目に働く縁の下の力持ちが犠牲とならないよう、報告・連絡・相談が風通しの良い状態で行えるよう安倍総理大臣に進言、総理は深く肯きました。

最近のフェイクブックマラソン

セクハラ問題で国会が止まる。考えてもみなかったことです。時代がここまで変わったか。やっとなんか感じ。40年かかったかな。私がテレビタックルという番組の進行係をやっていたころ、田島洋子教授が「たとえ女が裸で町を歩いても強姦はいけない」といった内容の発言をして問題になりました。

男をそそるような恰好をしてたら、男はやるよ、という男性出演者の言葉に答えたものでした。女は卑猥だからつましやかかにしている！という内容。今回、テレビ朝日の女性記者がたった1回の取材で「胸触っていい？」と言われたのかと私は勘違いしてました。だとしたらこの次官は入院が必要なくらいおかしいだろう？と思

っていました。録音を取るしかなら二人には歴史があるらしい。となると、どんな前後の関係でそうなっているのか。自分と2人で食事するときには取材をしたのでそのつもりでお願いしますが、セックスの対象として見ないでくださいと次官に言ったのにそうしてくれなかったのか。私の周辺の人たちは「そういうことすら言えないのが女の立場の弱さ、石井さんは強いから言えるだろうけ

ど」と。録音を取るしかなかったデータをもとに上司に訴えても「性格まで変えることはできない、次官なんだから、うまくやってよ、せっかく気に入られたんだから」となったのかもしれない。男のセクハラ問題は女に任せて男子はなるべく遠ざかっていたかった。男が男の問題を意識的に解決しようとは思わない。「男って生き物はね〜」なんて言いながら見ないふりをしてきたというわけです。



法務委員会で大相撲の「女性土俵問題」に関して意見表明



6月17日 立川市議会選挙 **公認決定**

公認 柳沢たかお

都議会議員・幹事長 やながせ裕文

衆議院議員・代表 馬場伸幸

柳沢たかお

参議院議員・副代表 石井苗子

<http://www.yanagisawa.top/>

©2018 東京維新の会

日本維新の会は

地方議員年金復活

に反対します

参議院決算委員会 平成30年4月9日 石井苗子 日本維新の会 石井事務所作成